

Refuerzan la prevención de enfermedades respiratorias tras el regreso a clases

Con el regreso a clases y el aumento de virus respiratorios en circulación, el Ministerio de Salud hizo un llamado a reforzar las medidas de prevención, especialmente la vacunación contra la Influenza. En la región de Coquimbo, se ha detectado una alta circulación de virus como el Virus Respiratorio Sincicial, Rinovirus e Influenza A.

De acuerdo con cifras de la Unidad de

Epidemiología de la Seremi de Salud, se mantiene una alta circulación de virus respiratorios con una positividad del 46% en las muestras procesadas. En este contexto, el Seremi de Salud de la región, Darío Vásquez Guzmán, advirtió que el inicio del segundo semestre escolar coincide con un alza en las enfermedades respiratorias.

